

INSTITUCIONALES**Reporte BURKENROAD**

La Espae de la Espol y la Bolsa de Valores de Guayaquil BVG, entregaron al Banco de Guayaquil el primer reporte Burkenroad, análisis financieros independientes de valoración de empresas, avalizado por la universidad de Tulane en Nueva Orleans, elaborado en Ecuador para esta institución financiera. En la foto: Clermont Muñoz (i), director del proyecto en Ecuador; Virginia Lasio, directora de la Espae; Guillermo Lasso, presidente del Banco de Guayaquil; y Rodolfo Kronfle, presidente de la BVG.